
『生命誕生といのちの大切さ』  

～ いのちの始まりからかけがえのない生命
いのち

の誕生  

 自他の生命の大切さ 子育てと親の思い  

人との交際のあり方 ～  

         講師 小西 朋子 助産師  

・ 私たちが生まれて、今こうして生きていることはすごいことだと知ったので、もっと自分の命を大切にし、 

親に感謝したいです。 

・  ・ ・ ・  子どもの生まれる確率は、海の中の１円玉を探すのと同じだということは驚いた。僕たちはものすごい 

偶然の中に生きているのを改めて感じた。 

・ （命のもと） 受精卵ができる確率が 1/400 兆～1500 兆ぐらいの確率だということがわかってとても驚きました。  

  ・ ・ ・   僕は帝王切開で生まれてきたので、実際にお母さんの苦労がわかりました。      ・ ・ ・    赤ちゃんの重さが分かっ 

て、それが母のお腹の中に入っていたと思ったら、すごく大変だと思った  ・ ・ ・ 

・ （親に対して） 命をかけて、僕を生んでくれて、しっかり感謝できるようになりたいです。 

  ・        私たちが生まれてくる事がキセキだと聞いた時、なんだか心が温かくなったし、この命を大切にしていかないと 

            い けないと思いました。・ ・ ・  産まれてこなければ良かった人なんて絶対にいないと思います。       私が命を授かった 

           時は、その小さい命を立派な命へ育てていきたいです。 

・         ・ ・ ・   せっかく低確率で生まれてきても、自殺などをしてしまう人がいるけれど、もったいないと思うので、自分が 

        苦しくて死にたいと思っても生きようと思うことが大切だと思いました。 

                                                                                                                  ・        赤ちゃんを産むことは、絶対想像以上に痛いと思うけど、…産みたいなあという気持ちが強くなりました。  

・                                                                                                                            ・       １人１人の命がどのように生まれてきたかというのが、すごく、くわしく分かり 

・                                                                                                                                    ました。  とても感動しました。  お母さんにイライラしたり、たくさんケンカもし 

て許せない時とかあったけど、今は感謝しかないです。    「今生きている」 ことを大事にして、日々努力していきたいです。 

・  ・ ・ ・   日常生活の中で妊婦さんを見かけた時に、電車等で席を譲ってあげたりとか、何か自分にできる手助けをしようと 

思いました。    ・ ・ ・  『生きているだけで 100 点満点』の言葉が、心に残っているので、   将来自分の子供ができた時は、 この言 

葉を伝えてあげたいと思う。 

・ 妊婦体験（男女数名がお腹に６キロのペットボトル、 物を拾う、靴下をはく、階段の上り下り、２時間椅子に座って過ごす等） をして、、これがなかなか動きづ

らいし、物も拾いづらいし苦労しました。  ・ ・ ・  （靴下をはくとき）  尻もちをついたりして（赤ちゃんが本当にいたら大変 ! !） 普段できるようなことが全 

くできなかったので、 妊婦さんって大変だなあと思いました。 

・                                                                                                                ・       赤ちゃん人形を持ってみたら、想像よりもけっこう重くて、びっくりした。      首もすわって 

・                                                                                                                       いないのでしっかり支えてあげないといけないと思った。 

・                                                                                                               ・       僕は、子育ての大変さや、結婚することについての責任感が重要だというこ 

・                                                                                                                      とがよくわかった。     ・ ・ ・    人生へ役立てていきたいと思った。 

・                                                                                                              ・        家に帰って、家族から私と弟の生まれた時の話を聞くと、すごく大変だっ 

たと言っていました。子育てって大変だし、責任を二倍ぐらい背負わないといけないので、今回の学習の機会 

があって本当に良かったです。 

・ 僕はデート DV のことを知りませんでした。（同等でないお互いの関係）・ ・ ・   絶対にダメな事だと思った。 

・ ・ ・ ・  簡単に死にたいとか消えたい ・ ・ ・  生まれなければ良かったなどの言葉を言わないようにしようと 

思いました。 また、将来は子どもが大好きで家族を愛してくれて、子育てに協力してくれる良い男性と 

結婚できたらなと思します。   自分が将来子どもを持つ時、お母さんがあなたで良かったと思われるようなお母さんになりたいです。 

              

 

 

 

 

 

                            

  

 

 すごい確率で奇跡のようにこの世に誕生したみんなのいのち。 この世

に誕生するまでの親の苦労や大変さ、周りの人達の生まれてきてくれて

ありがとうの思い。   「生きているだけで皆 100 点満点」のメッセージ!! 

  これからの道で、いろんな人との出会いがある。    テート DV って?、    相手

のことを考えるということは、しっかりと話し合うこと、話を聞くこと。    

１人１人のとても大切ないのち、  お互いの言葉に耳を傾けられるよう

な、 いい出会いや恋愛ができることを願ってます。      

…(ほんの一部感想を抜粋しました)       
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